

➤ LE RÉSEAU « ACCUEIL SOLIDARITÉ DE PERSONNES ÉTRANGÈRES »

Contexte et historique du réseau :

En 2020, le réseau s'est retrouvé 3 fois pour partager les actualités de chaque membre, s'informer sur l'évolution législative, définir une charte de fonctionnement et envisager un temps fort festif fédérateur qui était programmé en juin 2020. Suite au confinement de mars, le réseau a pu se réunir à nouveau en décembre, pour échanger.

Il est un lieu d'échanges riche d'une diversité d'acteurs institutionnels, associatifs et informels qui réfléchissent ensemble pour améliorer l'accueil et la solidarité vis-à-vis des personnes étrangères par une meilleure connaissance et coordination des membres du réseau.

La volonté est toujours de co organiser un ou des temps festifs qui soient pensés et organisés avec les personnes (habitants et/ou nouveaux arrivants). Des idées se dessinent pour 2021.

↳ *En quoi se rapproche-t-on de notre utopie ?*

Créer les conditions pour développer le pouvoir d'agir des habitants passe aussi par l'implication des différents acteurs concernés : associations, particuliers, services publics, autres professionnels. Si nous voulons apporter des réponses appropriées et cohérentes en matière d'accueil et de solidarités en direction des personnes étrangères, faire avec les personnes concernées est essentiel et faire avec les partenaires est nécessaire.